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(продолжение, начало: « Верования древних славян или зачем в науке так много
фантазий? Часть 2 »)

  

Больше того, когда селекционеры пытались понять, как мог получиться, опять же таки,
естественным путем предок современной пшеницы и других злаковых, то пришли к
выводу, что самопроизвольно это не могло произойти просто никак. Но тогда
получается, что наш мир есть продукт чьей-то работы !?      Тогда, бог плодородия у
славян, как и у других народов, мог быть очень даже реальный представитель
высокоразвитой цивилизации, давший людям первые образцы злаковых и обучивший их
выращивать эти культуры.

  

Вопросов, конечно, остается очень много, но одно ясно совершенно очевидно, что вся
официальна древняя история человечества - это чистейший миф, основанный на ничем
не подтвержденных предположениях. На данный момент все факты указывают на то,
что естественным путем жизнь и не зарождается и не может разиться до современного
многообразия животных форм. И этот факт наталкивает на мысль о создании кем-то
нашей системы жизни. Об этом же говорят и самые древние тексты, такие как Веды. Но
нам предлагают верить сказкам ученых. А вот это уже наводит на размышления о том,
что современная наука не столько несете нам свет просвещения, сколько просто давно
уже подменила собой такое понятие, как «бог». И сеет она не столько истинное
понимание жизни, сколько навязывает нам выгодные ей представления о мире, не
обоснованные с практической точки зрения.
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Что же касается наших древних предков, страдающих, с точки зрения науки,
различными формами веры в разные мифы о природных явлениях, то даже эти выводы
ученых не основаны ни на чем реальном. Если в древних текстах Славяно-Арийских
племен тот же Перун – это реальное существо, несущее людям простые правила
прохождения по жизненному пути, то на каком основании научные деятели называют
его молнией или громом? Да и слово «веды» не имеет ничего общего с понятием «вера».
Веды – это знания, знания правил жизни, а не плод фантазии древних якобы диких
полуобезьян.

  

Так что фантазиями явно страдали не наши предки, а реальной паранойей страдает
современная наука, черпая свои «факты» из некоего, выдуманного ею, но не
существующего в реалии мира.
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